

18 octobre 2019

Brian Kujavsky s'entretient avec *Canadian Lawyer* du projet de règlement du Québec sur les produits comestibles du cannabis

La publication *Canadian Lawyer* a récemment rapporté le point de vue de [Brian Kujavsky](#) sur le projet du gouvernement du Québec visant à limiter la vente de produits comestibles du cannabis dans la province.

Dans l'[article](#) (publié en anglais), Brian explique les raisons pour lesquelles le Québec a adopté une approche plus rigoureuse à l'égard du cannabis que les autres territoires et donne son point de vue sur les conséquences possibles – y compris pour le marché noir – de l'adoption d'un tel règlement.